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星报讯（石跃新 记者 王玮伟） 8 月 31 日，
记者获悉，日前，安徽省食药监局公布今年第 34
期食品抽检信息，在抽检的 352 批次食品样品
中，有12批次不合格，其中，5批次是纯净水。

安徽省食药监局本次共抽检了茶叶及其相
关制品、方便食品、饮料和粮食加工品等4类352
批次样品。粮食加工品全部合格。

在抽检的159批次茶叶及其相关制品中，发现3
批次不合格。即亳州市芍花堂国药股份有限公司生
产的玫瑰花（代用茶），亳州市梦之馨生物科技有限
公司生产的金橘茶（代用茶），亳州市双峰药业有限
公司生产的金橘干（代用茶），均检出二氧化硫残留
量，标准规定为不得使用。

方便食品最近红灯频闪，此次又检出4批次
不合格。分别是宿州市墉桥区永兴食品厂生产
的3批次羊肉串风味，宿州市埇桥区军军食品厂
生产的湘味豆干，均检出酸价超标。

纯净水不合格不再是“新闻”了，此次竟然一
下抽检出 5 批次纯净水不合格。分别是宿州市
埇桥区南泉纯净水厂生产的 2 批次桶装饮用纯
净水，亳州市康健离子水厂生产的康健纯净水，
亳州市谯城区宇航纯净水厂生产的雨荷饮用纯
净水，亳州市冰雪莲饮品有限公司生产的饮用纯
净水，均检出铜绿假单胞菌超标。

上述抽检不合格产品，安徽省食药监部门已
责令生产经营企业下架、召回。

安徽下架12批次不合格食品

合肥首试无垃圾车厢 环境更好
星报讯（记者 汪婷婷） 记者了解到，今年 5

月，BRT1 号和 3 路车在合肥首试无垃圾车厢，即
取消了车厢内的垃圾桶。目前，从公交司机和市
民反馈来看，车厢内环境更好了，乘客几乎不会在
车内扔垃圾，甚至不再带早餐等乘车。3 路车的线
长夏力告诉记者，开始试点时，也会有乘客表示不
理解，认为不方便，但是 3 个多月下来，车厢环境比
有垃圾桶的时候还要好。“公交站台很多都设有分
类垃圾桶，乘客渐渐不会将垃圾带上车了，也几乎
不会往车窗外扔，效果比我们想象中要好得多。”
夏力表示，至于以后会不会在全合肥推广，要看效
果和市民的接受程度。

合肥要求科研项目花好每笔钱

不得以劳务费形式列支专家费
星报讯（记者 任金如） 昨日，记者从合肥市

科技局获悉，合肥市市级财政科技项目和资金管
理办法出台，要求每一笔科技项目经费都要合理
开支，项目经费的使用单位对本单位在职在编人
员不得发放劳务费，不得变相以劳务费形式列支
专家咨询费等。

肥西“创智汇”双创精英赛开赛
星报讯（周伟 解晓蔓 记者 赵汗青） 肥西县

第二届“创智汇”双创精英挑战赛开赛，总奖金达
600 万元。据了解，大赛分创业组和创新组两组进
行比赛，选拔“肥西创业领军人才”5 名、“肥西创业
英才”5名、“肥西创新领军人才”5名、“肥西创新英
才”5 名、“肥西产业创新团队”10 支，总奖金达 600
万元；奖励入围决赛但未获得以上奖项的优胜奖获
得者1万元。对于大赛结束后三个月内落户肥西的
获奖企业和团队，在项目的初创、发展、成熟三个阶
段，肥西县都将给予帮扶。

开学了，上好交通安全第一课！
星报讯（记者汪婷婷） 今天是中小学开学的第

一天，新学期伊始，校园周边的交通安全问题不容忽
视。记者从合肥市交警部门了解到，开学之前，该部
门对全市的校车进行了安全检查、对校园周边的交
通标志标线做了摸排和补充，同时组织各辖区警力
为广大学生和家长上好“交通安全第一课”。

星报讯（王娣 记者 祝亮） 8月31日，降水
集中在我省江北地区，部分地区出现中到大雨，
当日 0～16 时，最高温度：江北大部分地区 20～
23℃，江南大部分地区 25～27℃，其中江南南部
部分地区 30～31℃，最高屯溪 31.7℃，省城合肥
20.8℃。

预计未来一周全省以阴雨天气为主。1～4
日江北有明显降水，其中 2～3 日江北部分地区
有中到大雨，局部暴雨；5日起全省有一次自北向
南的降水过程，淮河以南部分地区雨量中等。受

冷空气影响，江北 4 日前最高温度在 25℃以下，
江南维持在30℃左右。

具体来说，9 月 1 日：全省阴天有时多云，江
北西部和江南部分地区有小雨。2 日：江北阴天
有小雨，部分地区中到大雨，局部暴雨；江南多云
有时阴天。3日：淮河以北地区阴天有小雨，部分
地区中到大雨，局部暴雨；江淮之间阴天有小雨，
江南地区多云有时阴天。

气象专家提醒，未来一周我省多降水,需注
意防范农田渍涝灾害。

星报讯（记者 祝亮 文/图） 市场星报、安
徽财经网（www.ahcaijing.com）、掌中安徽记者从
省交控集团获悉，芜湖长江二桥计划年内建成通
车，目前正在进行主桥钢箱梁施工，计划 9 月底
主桥合龙，整个接线工程计划11月份完工。

芜湖长江二桥项目全长约 56 公里，项目起
点位于芜湖市无为县的石涧，通过无为东互通枢
纽，接年内建成通车的北沿江高速巢(湖）无（为）

段，然后自北向南，接无为大堤引桥和永定圩引
桥，跨长江主桥，沿繁昌堤引桥往南至三山互通，

过脊岭湾隧道后延伸至繁昌北互通，上跨宁安城
际铁路后，经峨溪河特大桥至繁昌东枢纽互通，
最后连接G50沪渝高速，接入国家高速公路网。

项目建成后，将进一步联通南北沿江高速公
路网、优化我省过江通道布局，促进皖江两岸联
动发展，为我省贯彻落实国家长江经济带战略部
署，推进皖江城市带承接产业转移示范区建设提
供重要基础支撑。芜湖长江二桥建成后，芜湖将
拥有两条过江通道，芜湖长江大桥的交通压力将
会大大减轻。

芜湖长江二桥年底前有望通车

星报讯（周先荣 陈三虎 记者 沈娟娟） 记
者见到安德鲁时，他刚从美国回来。从 2012 年
来到合肥，五年过去了，他收获了自己的爱情，还
有一个可爱的混血儿男孩，“变化太大了，一直都
在往好的方向发展，外国友人越来越多，安徽是
个越来越开放的地方。”

安德鲁现在在合肥一中美国国际部教经济
学，2012 年，他经人介绍认识了漂亮的瞿袁媛，
一年多后就结婚了，现在，他们的混血儿宝宝已
经快2岁，和妻子一家住在合肥市龙居社区锦龙

居小区。“对合肥的第一印象是老火车站，跟我想
象中的中国没什么差别，城市很小，人很多。”安
德鲁告诉记者，2012 年，因为工作的原因，他来
到安徽合肥，因为工作地点在滨湖新区，他一路
向南沿着徽州大道过去的时候，感觉越来越偏
僻，“就像到了乡村一样。”

不过，在合肥有很多像他一样的外国朋友，
大家都很欢迎他，“现在每天开车上下班，走徽州
大道高架特别方便，经过这几年的建设，滨湖新
区基础设施越来越完善，道路更宽阔，绿化更多，
开车在路上心情特别好。”

最让安德鲁开心的是，安徽的城市越来越开
放，很多外国朋友来到这里工作、学习、生活，就
像进入了一个温暖的大家庭。刚刚过去的暑假，
安德鲁带着妻子和儿子回美国度假，但他还是最
喜欢吃中国菜，“红烧肉、花菜烧肉等都特别好
吃，合肥已经成了我的家乡了。”

最爱中国菜，安徽城市越来越开放

阴雨天气预计至少还会持续一周

明年元旦起合肥将全面“禁放”
星报讯（记者 刘海泉） 8月31日下午，合肥市

人大常委会表决通过了《合肥市烟花爆竹管理规
定》，经省人大常委会审查批准后，将于2018年1月
1日起正式施行。《规定》明确了禁止和限制燃放的区
域。其中，庐阳区、瑶海区、蜀山区、包河区、合肥高
新技术产业开发区、合肥经济技术开发区、合肥新站
高新技术产业开发区、合肥巢湖经济开发区禁止燃
放烟花爆竹。肥东县、肥西县、长丰县、庐江县、巢湖
市禁止或者限制燃放烟花爆竹的区域，由相应的县
(市)人民政府确定并公布。在禁止燃放烟花爆竹区
域、场所和时间燃放烟花爆竹，或者以危害公共安全
和公民人身、财产安全的方式燃放烟花爆竹的，由公
安机关责令停止燃放，处五百元的罚款。

彭庆恩任合肥市副市长
星报讯（记者 刘海泉） 8 月 31 日，合肥市人

大常委会表决通过了一批人事任免事项。决定任
命彭庆恩为合肥市人民政府副市长、朱策为合肥
市人民政府秘书长、秦远望为合肥市发展和改革
委员会主任。


